

Fiesta de la Banderita

CRUZ ROJA EN SANTA CRUZ CELEBRA EL JUEVES, 16 DE ENERO SU TRADICIONAL “FIESTA DE LA BANDERITA”

- ***El dinero recaudado irá destinado a seguir desarrollando actividades con los colectivos más vulnerables y necesitados de la sociedad.***

Santa Cruz de Tenerife, 14 de enero de 2003

Después de dos aplazamientos que impidieron la celebración de esta actividad en el mes de diciembre a causa de las condiciones meteorológicas adversas, el próximo jueves día 16, Cruz Roja en Santa Cruz celebra su tradicional Fiesta de la Banderita.

Por toda la ciudad se distribuirán 22 mesas y 300 huchas, que estarán colocadas en diversas instituciones públicas y privadas, centros de salud, hospitales, centros educativos, comercios, etc y que serán atendidas por unos 200 voluntarios y colaboradores de Cruz Roja. Además, se colocarán mesas en lugares tan tradicionales como el Cabildo Insular, Capitanía, Ayuntamiento o Casino.

El objetivo es recaudar la mayor cantidad de dinero posible para seguir desarrollando actividades con los colectivos más vulnerables y necesitados de nuestra sociedad. Por eso, es necesario que en este día, toda la ciudad se llene de pequeñas cruces rojas, una muestra de que Santa Cruz de Tenerife apoya la labor solidaria de esta Institución y la de sus voluntarios y voluntarias.

Una vez al año

La Fiesta de la Banderita se celebra una vez al año y es el día en que todas las personas que lo deseen pueden ser colaboradores de Cruz Roja, con sólo depositar su donativo en las diferentes huchas repartidas por toda la ciudad.

Algunos colaboradores y colaboradoras llevan más de 25 años de forma continuada participando de forma activa en este día de la Cruz Roja en nuestra ciudad. Con su labor hacen posible la obtención de fondos para financiar las múltiples acciones humanitarias y sociales de la Institución.

A modo de curiosidad, informarles que esta popular fiesta tiene su origen a finales del siglo XIX en Madrid y las primeras postulantes fueron las “chicas de la Cruz Roja”, que entregaban una flor a cambio de un donativo. Posteriormente, la flor se sustituyó por pequeñas banderas de papel que se colocaban sujetas a un alfiler y de las que tomó el nombre esta celebración.

Para más información o entrevistas, contactar con Rosy Díaz

Gabinete de Comunicación

Tels.: 922 28 29 24 (ext. 1600) ó 669 767 112

E-mail: comunicaciontfe@cruzroja.es